

Deportes

Segunda División femenina



Las granadinas concluyen la liga en quinta posición.

JESÚS OCHANDOX

Las chicas jugarán la Copa Andalucía

Universidad Granada 4
Guadalacacín 2

UNIVERSIDAD DE GRANADA: Isa, Estefi, Ele, Poca y Mariajo -cinco inicial-. También jugaron: Lau, Amanda, Paqui, Bárbara, Mery y Chiqui.

GUADALCACACÍN: Davinia, Inma, Miriam, Mari Ángeles y Cartu -cinco inicial-. También jugaron: Leila, Isa, Laura, Caro y Sonia.

Árbitros: González y Lozano (granadinos). Expulsaron por doble amarilla a las visitantes Inma (38') e Isa (39'). Acabado el encuentro mostraron tarjeta roja a la visitante Cartu, al entrenador y al delegado del Guadalacacín. Amonestaron a la local Mariajo y a las visitantes Mari Ángeles y Laura.
Goles: 0-1 (15') Isa. 1-1 (24') Paqui. 2-1 (33') Paqui. 2-2 (38') Cartu, de penalti. 3-2 (38') Amanda. 4-2 (39') Lau.

Incidencias: Fuentesnueva, unas 70 personas.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada está de enhorabuena. Su victoria por al Guadalacacín por 4-2 le permite acabar la competición en la quinta plaza, posición que da derecho al equipo entrenado por Armando Rodríguez a participar el año

próximo en la Copa Andalucía de fútbol sala.

Como ya viene siendo habitual entre estos dos equipos, fue un partido muy tenso. Así lo demuestran los siete dobles penaltis que las locales desaprovecharon y las cinco expulsiones (entrenador y delegado incluidos) que sufrió el cuadro visitante.

La primera parte comenzó con dominio local. No obstante, en un contraataque las visitantes lograron adelantarse en el marcador, previo paso del balón por los dos postes de la portería granadina. A pesar de la insistencia de las universitarias, el 0-1 resultó inamovible al descanso.

Tras el paso por vestuarios, el conjunto entrenado por Armando Rodríguez salió más agresivo. Táctica que tuvo sus frutos en los dos goles consecutivos de Paqui.

Los últimos minutos fueron de locura. Con el Guadalacacín jugando con cinco jugadoras de campo, la balanza decidió decantarse del lado granadino.

ASCENSO A TERCERA

DONDE CORTES 4
PELIGROS 4

DONDE CORTES: Macías, Ruiz, Gómez, Pérez y Morales -cinco inicial-. También jugaron: García, Rojas, López, Revirriego, Mancillas y Venenoso.

PELIGROS: González, Bailón, Cucharero, Segovia y Boban -cinco inicial-. También jugaron: Gallegos, Román y Fernández.

Árbitro: Navas y Sánchez (malagueños). Amonestaron al local Pérez, y a los visitantes Boban y Gallegos.

Goles: 0-1 (4') Bailón. 1-1 (10') Pino. 2-1 (14') García. 2-2 (17') Boban. 2-3 (23') Gallegos. 2-4 (27') Román. 3-4 (34') Revirriego. 4-4 (38') Veneno.

● **COMENTARIO.** El Peligros FS ha arañado un empate en Cortes de la Frontera, un gran resultado de cara al partido de vuelta. El resultado pudo ser mejor ya que en los primeros minutos de la segunda parte el conjunto visitante ganaba por dos goles de diferencia. El equipo granadino controló los primeros instantes del juego. Fruto de ello, llegó el primer gol obra de Bailón. El Cortes se recuperó y logró empatar al descanso. La segunda parte tuvo la misma tónica, y es que a pesar de que el Peligros gozó de ventaja, los gaditanos acabaron empatando.

ALMUÑECAR 2007 2
JAÉN CLIMA 5

ALMUÑECAR: Miguel, Carlos, Juanmi, Roberto y Schuster -cinco inicial-. También jugaron: Wawa, Santi, Álvaro y Dani.
JAÉN CLIMA: Pablo, Ernesto, Bocata, Sergio Polo y Fermín -cinco inicial-. También jugaron: Alberto, Manuel Jesús, Michi, Juan Jesús y Yosep May.
Árbitro: Díaz y Estévez (granadinos). Sin amonestaciones.

Goles: 0-1 (7') Alberto. 1-1 (16') Roberto. 1-2 (22') Ernesto. 1-3 (24') Bocata. 2-3 (25') Álvaro. 2-4 (29') Manuel Jesús. 2-5 (30') Bocata.

● **COMENTARIO.** El Almuñecar 2007 dejó muy comprometida su situación en la eliminatoria contra el Jaén Clima tras caer en casa por 2-5. El encuentro fue parejo en su primera parte (1-1). En el segundo tiempo, el Jaén Clima se adelantó pero un intercambio de golpes dejó el encuentro abierto (2-3). En dos fatídicos minutos a mitad del periodo el equipo foráneo liquidó el encuentro. Los instantes finales mostraron la impotencia de los seixitanos para descontar la diferencia, mientras que los jienenses tampoco lograron aumentarla. /SERGIO SEBASTIANI

1. Alberto y Edu, los dos porteros del Oxipharma, se abrazan al final de los 40 minutos. 2. Tras el bocinazo final se desató la alegría entre jugadores, técnicos, directiva y afición. 3. La chiquillería invadió la pista y se mezcló con sus ídolos que lograron el ascenso a Primera División. 4. Pipe, uno de los artífices del ascenso por su veteranía, en un lance del partido ante el África Ceuti de ayer. 5. Bruno García y Ramón Tirado, primer y segundo entrenador, se funden en un abrazo.



5



4

LAS CLAVES

RAPIDEZ

La entrada de Jesús Rodríguez le dio más frescura en ataque al Oxipharma

PELIGRO

En la segunda parte, el Ceuti presionó más arriba y el Oxipharma tuvo más espacios para llegar



FÚTBOL SALA

Segunda División

JORNADA 30

Burela P. Rubén - Fuonsa Jaén...3-2	ASCIENDE A PRIMERA:
FCB Alusport B - UPV Maristas...4-4	Oxipharma Granada FS
Gasifred - H. Plaza Andorra...3-2	PLAY OFFS DE ASCENSO:
Manzanares - Gáldar...4-3	UA Ceuti-Marfil Sta. Coloma
Melilla - UMA Antequera...1-3	Burela PR-Manzanares
Oxipharma - África Ceuti...5-3	Sala 5 Martorell-Fuonsa Jaén
Playas Castellón - Hospitalet BS...3-5	UMA Antequera-Gáldar GC
Sala 5 - ElPozo C. Murcia...6-6	DESCIENDEN:
	Hospitalet BS, Gasifred Eivissa
	y Playas de Castellón

EQUIPOS	PT	J	G	E	P	GF	GC
1.- Oxipharma	59	30	18	5	7	141	91
2.- Manzanares	56	30	17	5	8	112	99
3.- ElPozo C. Murcia	49	30	14	7	9	114	99
4.- Fuonsa Jaén	48	30	14	6	10	82	85
5.- UMA Antequera	47	30	13	8	9	105	91
6.- Gáldar	47	30	14	5	11	123	112
7.- FCB Alusport B	46	30	13	7	10	118	112
8.- Sala 5 Martorell	44	30	12	8	10	127	107
9.- Burela P. Rubén	44	30	12	8	10	93	84
10.- África Ceuti	42	30	13	3	14	118	127
11.- H. Plaza Andorra	41	30	12	5	13	97	98
12.- UPV Maristas	33	30	8	9	13	109	112
13.- Melilla	31	30	10	1	19	87	108
14.- Hospitalet BS	31	30	8	7	15	106	124
15.- Gasifred Eivissa	30	30	8	6	16	104	128
16.- Playas Castellón	25	30	7	4	19	91	150

ATLETISMO ● Campeonato del Mundo de Marcha

La alergia corta las alas a Amezcua

La también granadina María Pérez, con récord personal, acaba vigésimo novena

Ramón Ubric / GUADIX

Agridulce jornada para el atletismo granadino la vivida en el día de ayer en el Campeonato del

Mundo de Marcha que se está disputando este fin de semana en Rusia. Mientras por un lado queda el orgullo de haber estado allí, por otro, ninguno de los dos representantes de la provincia han estado entre los mejores.

Alberto Amezcua no pudo completar la prueba de los 20 kilómetros. El corredor accitano vio cortado en el kilómetro

cuatro, debido a la alergia y a las altas temperaturas que en los meses de mayo no le dejan prácticamente competir.

El corredor accitano comentó al término de la carrera que "desde el principio he visto que no podía respirar bien". El ganador de la prueba fue el chino Zhen Wang, que paró el crono en una hora, 19 minutos y 13 segundos.

Mejor suerte corrió María Pérez en la carrera de los 10 kilómetros de la categoría junior ya que logró acabar la prueba marcando récord personal (51' 15"). No obstante, este resultado no le valió para estar entre las mejores ya que acabó en vigésimo noveno lugar.

La encargada de ocupar el primer escalón del podio fue la colombiana Sandra Arenas (45' 57").



Alberto Amezcua

RAMÓN UBRIĆ

Deportes

ATLETISMO • Gran Premio de Fondo Diputación-Cruzcampo

Ganan los mismos de casi siempre

Elouardi y Machrouch se muestran intratables la prueba del Espárrago

Redacción / GRANADA

Mounir Elouardi (31'34") y Nazha Machrouch (39'04"), ambos del Club Bikila, han sido los afortunados que se han llevado su peso en espárragos tras conseguir la victoria en la prueba de fondo El Espárrago-Villa de Huétor Tájar. El resto de escalones del podio correspondieron a María del Carmen Martínez Díaz (41'03") y a Armani Zhuor El Arrni (41'42"), en categoría femenina, y a Modesto

RÉCORD

Un total de 835 corredores concluyen los 10 kilómetros del recorrido

Álvarez (32'14") y a Leonardo Tovar (32'34"), en la masculina.

La única prueba del circuito que se corre el sábado por la tarde, en vez del domingo por la mañana, arrancó con el sol y el calor como principal acompañante de los más de novecientos corredores que decidieron poner a prueba su físico.

Tomada la salida en la Ronda Norte de la localidad hueteña, junto al campo de fútbol, a los corredores les esperaban diez kilómetros bastantes benévo-

los, sin ninguna gran dificultad a la vista. Y es que éste era totalmente llano y urbano.

El trazado transcurrió por la Casa de la Cultura en la calle Ancha, Doctor López Peña, la Ronda Sur y la carretera de Villanueva de Mesía. Desde ahí, atravesarían el Puente de las Caballerizas para proseguir por el Camino de las Cuarentas, la Ronda Norte, la Ronda Oeste y las Eras Bajas.

Momento en el que tuvo lugar el inicio del camino de vuelta a la Ronda Norte para afrontar los últimos metros. En última instancia, la línea de meta esperaba a los corredores situada en la explanada contigua al Pabellón Municipal.

En hombres, la carrera comenzó con mucha igualdad. Sin embargo, la retirada de Mohamed Zouak, en el kilómetro tres, facilitó la victoria de Mounir Elouardi.

En chicas, una vez más, tras las victorias en la Padre Marcelino y en Salobreña, Nazha Machrouch hizo gala de su dominio en las carreras provinciales.

Una vez hicieron su entrada en línea de meta los ganadores, empezó un goteo constante de corredores, hasta completar los 835 que acabaron la carrera.

Clasificaciones completas de la carrera

En las páginas de este diario en su edición del martes.



REPORTAJE GRÁFICO: JESÚS OCHANDO



1. Los corredores afrontan una de las muchas rectas de las que constó el recorrido 2. Cualquier lugar era bueno para estirar. 3. Muchos llegaron temprano para calentar 4. Las gafas de sol fueron un gran aliado en el día de ayer.



NATACIÓN • Trofeo Club Náutico Motril

Cinco triunfos, fiel reflejo del dominio local sobre las aguas

El CN Churriana (3), el Universidad (1) y el RCN Motril (1) se reparten las victorias

Pedro Feixas / MOTRIL

La natación granadina fue la gran vencedora de XXXV Trofeo Real Club Náutico de Motril, el segundo más antiguo del calendario anda-

luz, al conseguir cinco de los ocho títulos que se otorgan al nadador más completo. Éstos se repartieron entre el CN Churriana (3), el RCN Motril (1) y CDU Granada (1). De igual manera los clubes de la provincia subieron en numerosas ocasiones al podio.

El Trofeo tiene el formato de Nadador Completo, por lo que todos los nadadores tuvieron que nadar cuatro pruebas de 100 metros (50



Las nadadoras, en pleno relevo.

PEDRO FEIXAS

metros los benjamines), una correspondiente a cada de estilo. Los vencedores en cada categoría fueron aquellos cuya suma de tiempos en las cuatro pruebas fue la menor. De esta manera se premió a los nadadores más completos y que mejor se defendían en todos los estilos.

Los ganadores por categoría han sido: Francisco Pérez y Blanca Hernández en absoluto; Laura Pareja (Universidad Granada), Marcos Rodríguez (CN Churriana) en infantil; Tamara Frías (RC Náutico Motril), Mario Ortega (CN Poniente-Vicar) en alevín y José Antonio Morales (CN Churriana) y Marina Acosta (CN Axarquía), en benjamines.

MÚSICA

SPRINGSTEEN,
EL PRIMERO DE
LO QUE VIENE

The Boss arranca hoy en Sevilla la gira internacional de su disco 'Wrecking Ball' 52



RECONOCIMIENTO

ÉXITO PARA
EL TEATRO
GRANADINO

Gracia Morales y José Moreno Arenas, finalistas del Premio Andalucía de la Crítica 50



ANIVERSARIO • El Parque de las Ciencias cumple 17 años en Granada

P. T. / GRANADA

El Parque de las Ciencias celebró ayer su 17 cumpleaños con una gran fiesta de la ciencia a la que asistieron un total de 11.676 personas. La jornada entera se desarrolló en un ambiente festivo donde lo más importante fue *Compartir la ciencia*, uno de los motivos que más destacó los estudiantes y docentes de toda Andalucía que participaron en la XV Feria de la Ciencia.

La jornada de puertas abiertas comenzó a primera hora de la mañana con una inauguración institucional a cargo de la delegada del Gobierno, María José Sánchez; el concejal de Economía y Hacienda, Ruyman Francisco Ledesma; el diputado de Cultura, José Antonio González Alcalá; la vicerrectora de Investigación de la Universidad de Granada, Dolores Suárez, y primeras autoridades del Consorcio.

Todos los representantes coincidieron en la unión y compromiso institucional que respalda el proyecto desde su creación y han felicitado al museo por cumplir 17 años contando con el respaldo de la sociedad. "La sociedad respalda este proyecto y eso lo demuestran cifras que lo sitúan como el museo más visitado de Andalucía con más de 6.000.000 de visitas desde su inauguración en 1995", aseveró María José Sánchez.

La mañana continuó con una gran foto junto a un '17 años' realizado con plantas para sumarnos a la celebración internacional de la Fascinación por las Plantas. Una efeméride que se celebra el próximo 18 de mayo y, en cuyo marco el museo, ha organizado el programa *Botánica en el Parque*, que se extenderá durante todo el verano.

Los que se han unido a este "fiestín de la ciencia y el conocimiento" pudieron disfrutar de un día intenso de actividades en el que el museo se convirtió en un lugar de encuentro de los ciudadanos que mostraron su afecto por el museo con su participación, interés y su curiosidad por acercarse al conocimiento.

Centros educativos, universidades, centros de investigación e instituciones como el MADOC del Ejército de Tierra fueron los en-

12.000 felicidades

El Parque de las Ciencias celebra su 17 cumpleaños con una exitosa jornada de puertas abiertas y la Feria de la Ciencia, con más de 600 estudiantes y docentes



cargados de acercar al público más de 50 propuestas expositivas en torno a temas tan diversos como la prehistoria, la física, la astronomía, el deporte 2.0 o la química de la cocina. También ha habido espacio para otras experiencias con títulos tan sugerentes como *Empuje fantasma* y *globo mágico*, *Trans-formismo* o *La Puebla tiene un olor especial*.

Música, magia, cuenta cuentos, talleres, vuelo de helicópteros y globos de papel, más todo el contenido habitual del museo fueron la propuesta para esta jornada; un día de imágenes que seguro habrán recogido todos los que se presentaron al concurso de fotografía *amateur* online organizado por el Parque de las Ciencias para celebrar su 17 aniversario.

Distintas escenas de la jornada de puertas abiertas en el Parque de las Ciencias para celebrar su 17 aniversario. FOTOS: PEPE VILLOSLADA



"LA CORAL CIUDAD DE GRANADA"

DIRIGIDA POR EL MAESTRO LITUANO ALGIS ZABORAS

INCORPORA VOCES

REQUISITOS: O tener experiencia en otros coros, o un mínimo nivel de lectura musical.

INTERESADOS: Ponerse en contacto a través de E-mail: contacta@coralciudaddegranada.org